

“Ladrones ctm...”: el duro descargo de la exalcaldesa de Papudo tras robo que afectó a su emprendimiento

A través de su cuenta personal de Facebook, la exjefa comunal expuso el violento delito que afectó a su fuente laboral, iniciando su publicación con una frase que reflejó el impacto emocional del hecho: **“Ladrones ctm...”**. El mensaje se viralizó rápidamente, despertando inquietud entre vecinos, simpatizantes y cercanos, quienes le manifestaron su respaldo ante la situación.

Ante las consultas y muestras de cariño, Rosa Prieto respondió agradeciendo el apoyo y entregando mayores antecedentes sobre lo ocurrido. En sus palabras, confirmó que el robo afectó gravemente a sus negocios: una boutique y una cafetería ubicadas en la comuna de La Ligua. “Me robaron todo, solo dejaron unas pocas cosas, se llevaron hasta las cámaras”, señaló, evidenciando la magnitud de las pérdidas sufridas.

Anuncio Patrocinado

El descargo de la exalcaldesa no solo dio cuenta del daño material, sino también del impacto emocional que le provocó el hecho, convirtiéndose en un reflejo del sentir de muchos emprendedores que enfrentan situaciones similares. La publicación acumuló decenas de comentarios de apoyo, llamados a la justicia y mensajes de solidaridad.

Rosa Prieto es una figura conocida en la provincia, tras haber ejercido como alcaldesa de Papudo durante dos períodos consecutivos. Luego de dejar el cargo, continuó vinculada al ámbito público y al emprendimiento local, manteniendo una activa presencia en redes sociales y en la vida comunitaria.

“Ladrones ctm...”: el duro descargo de la exalcaldesa de Papudo tras robo que afectó a su emprendimiento

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?